



La 4t y oposición chocan al iniciar pláticas sobre reformas de AMLO



Representantes de la llamada cuarta transformación y del grupo opositor enfrentaron su postura al abrir el debate del diálogo nacional sobre las reformas constitucionales que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador, mientras que la Presidencia del Movimiento Ciudadano anunció su abstención de participar en foros.

"Movimiento Ciudadano no participará en diálogos de simulación; si realmente están interesados en aprobar una agenda de derechos sociales, estamos para discutir y votar; "si quieren hacer campaña para sacar raja política, para enfrentar más a la sociedad y con programas sociales, no confíen en nosotros", dijo el coordinador de la bancada naranja, Braulio López.

En respuesta, el legislador Gerardo Fernández Norona llamó a discutir seriamente el paquete de veinte iniciativas presentado por el Ejecutivo el 5 de febrero, y comentó: "Para muestra, (Jorge) Álvarez Ménez emborrachándose en el estadio".

En este contexto, Jorge Romero, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario del PAN, llamó a mantener el diálogo aceptando las propuestas de López Obrador sin este sentido.

A su vez, el coordinador de Morena en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, rechazó que las discusiones en los cuatro diálogos nacionales, los cinco foros regionales y las 32 fotos estatales representen una simulación.

El lide del PRI, Rubén Moreira, confirmó la disposición de su partido para debatir cualquier tema, al señalar que la práctica es correcta. Esto representa una oportunidad para poner sobre la mesa una agenda de interés para los mexicanos.